

Ressort: Politik

Baerbock: Bundesregierung hat europäische Partner zu oft verprellt

Berlin, 28.06.2018, 05:00 Uhr

GDN - Grünen-Chefin Annalena Baerbock hat die Bundesregierung zur Aufnahme von Flüchtlingen aus Italien und Griechenland aufgefordert. "Die Bundesregierung hat die europäischen Partner zu oft verprellt und Italien und Griechenland hängenlassen", sagte die Bundestagsabgeordnete dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Donnerstagsausgabe).

"Obwohl Deutschland versprochen hatte, 30.000 Menschen aufzunehmen, hat man im Herbst 2017 einfach aufgehört – und 20.000 in den Lagern in Italien und Griechenland gelassen", beklagte Baerbock. Mit Blick auf den heute in Brüssel beginnenden EU-Gipfel forderte sie: "Diese Haltung, diese Politik muss Kanzlerin Merkel ändern."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-108180/baerbock-bundesregierung-hat-europaeische-partner-zu-oft-verprellt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com